
「第 39回 西ふれあいまつり」 来場者アンケートのまとめ 

 

 ※ 誤字・脱字や分かりにくい文章など、一部修正してあります。 

 ※ 同様のご意見・ご感想は、編集の都合上まとめさせていただきました。 

 

【まつり全般に関すること】 

① 和気あいあいとした雰囲気で楽しかったです。 

② 皆様すばらしく元気をいただくことができました。私も頑張ります。嬉しかったです。 

③ 初めて参加しましたがとても良かったです。以前、娘がやっていた頃を思い出し久し

振りに元気をもらいました。 

④ 二人で参加しましたが、90歳になり昔を思い出しとても良かったです。 

⑤ 見に来てくださる方、高齢者が多いですね。真心のこもった美しい芸術に触れて美し

い心を育てる、美しい人生を辿ることでしょう。 

⑥ 日曜日午後お伺いしましたが、少し淋しく勢いがなかったのは残念です。会場が分散

していることもありますが、お客様が少ないです。 

⑦ 令和５年度は名古屋まつりで入場者が少なかったと思いました。今年は少し多いと思

いますが。 

⑧ この会は 40 回になりますね。来年は戦後 80 年!!という年になります。この心を忘れ

ずに健康でありますように。 

⑨ 子どもたちも大人も楽しめました。みなさん親切でした。教室もあることが知らなく

てこれから活用しようと思います。 

 

【展示・体験に関すること】 

① 色々な作品がいっぱいあってとてもよかった。他の区も見たけどここがよかった。 

② 多くの皆様の参加で大変多くの作品を見せていただき感動しました。 

③ ３階体育室に展示された絵や作品が良かった。上手だった。いくつになっても長く楽

しめる趣味や学びがあると良いと思った。 

④ 体育館の展示を拝見させていただきましたが、手芸クラブの展示も絵もすばらしかっ

たです。 

⑤ とても参考になりました。写真も一枚一枚丁寧に作品化されていて素晴らしい。 

⑥ 幅下用水と御用水とても良かったです。この期間内だけでなく、このセンターのどこ

かに常掲していただけたらありがたいです。“菓子まきのはじまり”受付へおいていただ

けたらコピーさせていただきたいです。屋根神様の展示も写真多く、説明も分かりやす

かったです。 

⑦ 各コーナーの係、不在が多い。 

⑧ 孫が折紙をもらって喜んでいた。子どもたちの絵が飾ってありよかった。手芸も健康

体操もよかった。 

⑨ 木目込みの体験で昨年の干支があったので、今年もやってほしかったです。 

 

 



⑩ 最近、障がいでもできるボッチャの競技を１回やって楽しいスポーツだなぁと思った

ので、また体験できて良かったです。 

⑪ 抽選でいい物が当たると楽しみです。 

⑫ 皆さん親切でゲームも楽しく、はじめてきたけど良かったです。 

 

【センター企画展示に関すること】 

① 息子の絵画でお世話になっています。一番真ん中の写真付きで素敵な色画用紙で上手

に飾ってくれていただきうれしかったです。手話、折り紙すばらしかったです。手話教

えていただきました。 

② しゃしんもかざってくださりありがとうございます。みんなのえやしゃしんがおもし

ろかったです。またきかいがあったらよろしくおねがいします。 

③ とても美しく娘の絵を飾ってくださりありがとうございました。お祭りの雰囲気がと

ても楽しかったです。 

 

【舞台発表に関すること】 

① 木いちごのコーラスが良かった。 

② ハーモニカ花音の演奏を楽しみにしてきました。レベルアップしていてよかったです。 

③ ウクレレの演奏をたまたま聞いたが、すごく楽しく心が洗われました。作品もすてき

でした。書道の大きな字がなくさみしかった。 

④ 先輩等の日々の充実した様子がみえました。私も頑張ろう！オカリナとってもすてき

でした。 

⑤ シルバー劇団かがやきの人情劇は相変わらず面白かったが、1時間 30分の連続では長

すぎる。中休憩を入れてほしかった。 

⑥ 最後の男性合唱団聴けて良かったです。とてもやわらかくステキなハーモニーでした。 

⑦ 会場の皆さんのご協力もあり、とても楽しく歌えました。全国大会もがんばります!! 

⑧ 健康体操楽しかったです！ 

 

【名古屋西高等学校の特別出演に関すること】 

① 高校生の三味線とても良かったです。進行の方が高校の紹介もしてくださり、より親

近感がわきました。 

② 毎年名西高校の津軽三味線を楽しみに来ています。 

③ 名古屋西高等学校の吹奏楽部の演奏がすごかったです。 

④ 名古屋西高校ダンス部の発表、若さ、のびのびとしたダンスパフォーマンス、とても

しっかりした部活動のチームワークが感じられ、楽しく元気な発表でした。ベリーグッ

ドでした。 

⑤ 娘（高校生）の吹奏楽の演奏を聴きに来ました。いろいろな作品も見られて楽しませ

ていただきました。 

 

 

 



【西区小中学校造形作品展に関すること】 

① えのさくひんがじょうずだった。 

② 自分のさく品やともだちのさく品を見れて良かったです。 

③ ほかの学校の子の作品が見れて楽しかったです。 

④ 子どもの作品を見に来たのですが、思っていたよりもたくさんの展示や発表がありま

した。 

⑤ 子どもの作品展に来ましたが、係の方がゲームで子どもたちと遊んでくれました。 

 

【企画・運営に関すること】 

① 館内の飾り付けがきれいで良かった。 

② 係の方、スタッフの方の対応がとてもよかった。 

③ 親切な案内ありがとうございました。 

④ 毎回思うのですが、初日にグループ活動（踊り、西高校、ウクレレ等）が偏っている

と思います。 

⑤ 出演者の方々の控室などがあると良いと思いました。出番を待ちながら廊下に待って

おられましたので・・・。 

⑥ ０才と４才の子どもを連れて参加しました。子連れでも楽しめるような企画があれば

もっと人が集まると思います。 

⑦ 食べ物をあつかえるようにして欲しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「第 39回 西ふれあいまつり」 参加グループアンケートのまとめ 

 

 ※ 参加 39グループのうち、アンケート回答 10グループ 

 ※ 誤字・脱字など、一部修正してあります。 

 

１ まつりの日程、準備、撤去、世話人会について 

 ① 会場の設定や音響に対応していただき感謝です。ありがとうございました。来年も

宜しくお願い致します。 

 ② 今年は日程が良かったせいか、多数の方に来ていただけました。 

 ③ 手順よくスムーズにやっていただき、ありがとうございました。 

 ④ 今年のままで良いかと思います。 

 ⑤ 世話人会に仕事の関係で参加できず、心苦しかったのですが、利用した時に資料を

渡してくださりありがとうございました。 

 ⑥ 日程や世話人会、準備については問題なかった。撤去であるが、15：00終了 15：05

分頃からと周知していなかったのか、14：50頃よりポスター等をはがし始めているグ

ループがあり、参加者の身になってみると残念に思った。他のグループも 15：00の終

了放送をきっかけとして片付け始め、15：05からと真面目に考えているとつらい思い

をした。せっかく展示や実演の場であるので、興味を持っている来場者を門前払いす

るような行為は止めるべきである。自己的なグループに新たなメンバーなど入らない

だろう。 

 ⑦ 昨年に比べて準備がしっかりできていた。 

 ⑧ 会場の準備など職員・世話人会の皆々様、色々と気くばりお疲れさまでした。あり

がとうございました。 

 ⑨ おまつりの日程はとても良かったです。準備は職員の方達が優しく細かくお手伝い

くださって、当日の変更も心よく対応していただきありがとうございました。撤去も

スムーズで感謝しています。団体紹介等のイーゼル設置の際、昨年の写真を参考にし

ていただき助かりました。世話人会の時期、回数問題ないと思います。 

 ⑩ 日程は季節的には良い時ですが、市内多数の施設が同時なのが残念。 

 

２ まつりの内容について 

 ① 譜面台を用意していただきありがとうございました。とても助かりました。 

 ② アンコールもやらせていただきありがとうございました。 

 ③ 西高校の発表は例年とてもすばらしいです。 

 ④ 舞台での健康体操、Ein Prosit!の合唱も参加型でたいへん盛り上がりました。 

 ⑤ 舞台発表が土曜日に集中しがちな気がしますがとてもよかったです。日曜日、最後

の男声合唱はとてもすてきでした。ここは毎年お願いします。（生徒さんより） 

 ⑥ 今年のままで良いかと思います。 

 ⑦ さまざまな内容があり、地域の人にとっても楽しく参加できると思います。 

 

 



 ⑧ 26日は各種のイベントも多く来場者も楽しんでいたようだ。27日は日曜日であるか

らか来場者も友人・知人が多かった様で、一般の来場者には・・・と言う雰囲気であっ

た。一般客をよそおい、歩いたり作品展示を見たりしたが、何か声をかけてくるわけで

もなく入会希望者をつのる訳でもない。体験や実演への呼び込みもなかった。 

 ⑨ 係の方が発表時にもいろいろ気を使っていただき安心して発表に専念できた。 

 ⑩ 先生のアンコールを予定していたが、時間制限でストップがかかり残念だった。 

 ⑪ 作品・展示・体験コーナーも多く、小中学校造形作品もありよかったと思いました。 

 ⑫ 10 月 26 日（土）は学生さん達が大勢見えて活気にあふれていました。名古屋西高

等学校の発表を楽しみに見える方が多いです。（年配の方、他のグループの方含めて） 

 ⑬ 全体を通してのテーマがあると良かったかも。 

 ⑭ 受付を 1 時間させていただきましたが、地域の方に親しまれている雰囲気で良かっ

たです。 

 ⑮ 吹奏楽を聞きたかったですが、日程が合わず、残念でした。 

 

３ その他ご意見・ご感想など 

 ① センターの方が至れり尽くせりで、ほんとにありがたかった。おかげで楽しく発表

できた。 

 ② 西生涯学習センターの職員さんは日頃から親切で、お願いしていたテーブルなど用

意をちゃんとしてくださってありがたかった。 

 ③ 練習では時間内で全員の演技ができたのですが、超過してしまい申し訳ありません

でした。 

 ④ 舞台の発表プログラムのパネルは両方に２日分のプログラムを示した方が良いと思

う。右側で見ていた人たちが日曜日のプログラムがないと勘違いされていました。 

 ⑤ 館全体の飾り付け、エレベーター内の案内、とてもよかったです。楽しげな感じが

よかったです。センターの皆様、いろいろとありがとうございました。 

 ⑥ 楽しい催しをありがとうございました。 

 ⑦ 職員の方が優しく声をかけてくださりありがとうございました。うれしかったです。 

 ⑧ コロナ以前と比べ、参加者は戻って来ているようだが、自己満足なグループが多く、

イベント時以外は静かであった。 

 ⑨ 26日はお客様沢山見にきていただけました。27日は選挙・天候も良くなり行楽と重

なりお客様が少なかった。 

 ⑩ 久し振りのイベントで楽しい時間でした。世話人の受付当番でも日頃お話できない

グループの方達と交流できたのは良かったです。 

 ⑪ スタッフの方が、しっかりサポートしてくださり感謝です。お疲れ様でした。 

 ⑫ 持参した CD の記録形式の不整合で音が出なかった時の対応をていねいにしてくだ

さった。 

 ⑬ 当日、開演前の集客をがんばっていただいた。 

 ⑭ 当日、プログラムの看板の設置や、集客、時間延長（アンコールで）などご配慮い

ただきました。 

 


